
LA DECISIÓN SE TOMARÁ CONFORME AVANCE LA ÉPOCA DE ESTIAJE

Estudia Conagua disminuir suministro todos los días
RENE CRUZ GONZÁLEZ
¦LaComisión NationardelAgua

Conagua estudia la posibilidad
incrementar el número de cortes
O disminuir diariamente el sumi
nistro de agua proveniente del
Sistema Cutzamala
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1030 que fiie enviado a la Asam
blea Legislativa la dependencia
federal detalla que esta decisión se
tomará conforme avance la épo
ca de estiaje y se aproxime la tem
porada de lluvias 	f

Asimismo el documento —Íb
mado por el director general del
Organismo de Cuenca Aguas del
Valle de México Efrén Vfflalón—
señala que aún se mantiene vi

gente la probabilidad de incre
mentar los cortes en el suministro
de agua que proviene del Cutza
mala esto luego de que el Sistema
Meteorológico dio a conocer que
la época de estiaje será muy seca

Tal situación como probabi

lidad aún es vigente por lo que
la Conagua vigila la evolución de
los almacenamientos con objeto
de determinar en su momento si
será necesario disminuir el caudal
diario suministrado por el siste
ma lo anterior de llegar el caso
se hará en coordinación con el
Sistema de Aguas de la Ciudad
de México SACM y la Comisión
del Agua del Estado de México
ÍCAEM^

Ahora bien de acuerdo a la
actualización de los pronósticos
del Sistema Meteorológico Na
cional conforme avance el estia
je y se aproxime la temporada de
lluvias se podrá contar con mayor
número de elementos para la to
ma de decisión sobre el incre

mento de suspensiones o en su
caso una disminución en el su
ministro diario a la zona metro
politana

Más adelante la dependencia
que encabeza José Luis Luego Ta

margo refiere que se mantiene
firme la programación de reali
zar las cinco suspensiones que
fueron acordadas con el SACM y
laCAEM

Al respecto menciona que los
próximos cortes serealizarán los
días 1 2 3 y 4 de mayo así como
el 6 7 y 8 de junio del presente
año donde el suministro dismi
nuirá en un 50 por ciento

En este contexto el presiden
te de la Comisión de Gestión In
tegral de la ALDF Daniel Salazar
dijo que antes de tomar una me
dida de esta naturaleza las auto
ridades federales y locales deben
diseñar un programa para lograr
una distribución equitativa del lí
quido ya que en los cortes que se
realizaron en los dos últimos me
ses los habitantes que resultaron
más afectados fueron los de lá zo
na oriente de la ciudad
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